



平成31年1月 7日

堀津小学校
学校だより

まきの木



学校HPへ ▲

学校の教育目標 『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

○新年明けましておめでとうございます

朝日のまぶしさが気持ちを引き締めくれるような元旦、そして穏やかな一年を願うような2019年の始まりでした。

今日から後期後半。新たな目標を抱き、元気と笑顔で192人全員で新年を迎えられたことをうれしく思います。

後期後半の授業日数はわずか54日間（6年生は53日間）。伸びつつある力、もう少し伸ばしたい力、まだまだ伸ばし足りない力を明確にしましょう。そして、しっかりと学年末までに身につけさせましょう。本年も教職員は精一杯取り組みます。変わらないご協力、ご支援をよろしく申し上げます。

○「書き初め会」があります。1月9日（水）

全校一斉に「書き初め会」をします。1、2年生は「硬筆」を、3年生以上は「毛筆」を、市の美術展に合わせてそれぞれの課題を書きます。例年通り、3年生以上は体育館で一堂に会して行います。できあがった作品は、校内で掲示するとともに入賞作品は、1月31日から2月3日まで、不二羽島文化センターで展示されます。

○自転車利用の際は、ヘルメットを着用しましょう。

羽島市ではすべての自転車利用者に「ヘルメットの着用が義務」となります（平成31年4月1日より）。これまでも学校では児童への着用を勧めてきましたが、「大人も含めたすべての自転車に乗る人が…」と条例で施行されるこの時機、保護者の皆様から小中学生の子ども達へ手本を示してくださることを期待します。また、被害者だけでなく加害者にもなり得ることを想定して、自転車保険にも加入されることが推奨されています。

なお、この件についてのご質問がありましたら、市の生活交通安全課にお問い合わせください。

○「赤い羽根共同募金」にご協力ありがとうございました。

昨年末にご協力を呼びかけた「赤い羽根共同募金」。本校にお持ちいただいた募金額は、29759円でした。昨年の12月21日に「羽島市社会福祉協議会に全額をお渡しした」ことをご報告いたします。ご協力ありがとうございました。

○「第3回漢字検定」1月30日（水）

今年度から始まった「漢字検定」に進んで参加する児童は、第3回目を含めて延べ74人となります。

ところで、羽島市教育委員会では「私（ぼく）は、この目標に向かって、いま、このことに頑張っています！」と言い切れることを「児童生徒のめざす姿」として掲げています。その意味からも、漢字検定という目標（級）に向かって取り組んでいる仲間が大勢いることも素晴らしいことですね。

◎1月の「学校行事予定」は、裏面をご覧ください。